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こんにちは！！！！私たちは「四日市商業の活動を地域に発信す

る」を目標に、新聞作成をしている課題研究「メディアプランナー」

講座のメンバーです☆寒さが増し、朝晩特に冷え込む時期になりま

した。風邪はひいていませんか？今回は秋の遠足と学校説明会、産

フェア、国体について発行します(＾０＾) 

 

遠    足 

 
 １１月１１日に、３年生はユニバーサルスタジオジャパン、２年

生は京都、１年生はナガシマスパーランドへ秋の遠足に行ってきま

した(＊＾ω＾＊）！ 

 
 １年生【ナガシマスパーランド】 
 

                      平日だったので 
                      乗り物にも多く 
                      乗ることが 
                      できました。 
 
 
 
天気もよく、過ごしやすい 
１日でした（＾Ｏ＾） 
 
 
 ２年生【京都】 
               京都の雰囲気に茶色の制服は                  
               大人気でした。天候にも恵まれ 
               平日にも関わらず外国人の方               
               などの観光客が多かったです。 
               名物の八つ橋などお土産もたく 
               さん買うことができました★ 
 
 
 
 
 
嵐山散策では乗る機会の少ない 
トロッコに乗り紅葉を楽しみました。 
他にも、大きな橋や川がきれいで 
和の雰囲気がすてきでした。 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
３年生【ユニバーサルスタジオジャパン】 

                  
                 天候に恵まれ平日だった為 
                 アトラクションの待ち時間も 
                 あまりなくたくさんの乗り物 
                 に乗ることができました☆ 
 

 

新エリア「ハリーポッター」の 

世界観はすごかったです！ 

魔法の杖やほうき、百味ビーンズ 

カエルチョコもありました。か 

なりの人がいて行列がたくさん 

できていました（;＾—＾） 

 

 

                 3 年生にとって高校生活最後 

                 の行事が終わりました！ 

                 残すは卒業式のみです♪ 

 

 

中学生泗商説明会 
  

 11 月 15 日、本校にて中学生への学校説明会が行われました。 
約 241 名の中学生がきてくれました。１時間体育館で本校の授業や

部活動、進路状況、入試についての説明があり、その後、在校生が

中学生の引率をして授業風景を見学しました。高校生の授業はいか

がでしたか？中学生と違いは見られましたか？普段は楽しく授業を

受けています（＠＾O＾＠）☆ 泗商への入学の気持ちは強くなり

ましたか？ぜひ来年、泗商の制服を着て泗商の教室で授業を受けて

くださいね(人´ω｀*)♡ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

詳細はホームページで。。。 

http://www.shisho.ed.jp/ 
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おかげさまで 泗商創立 １１８周年！ 

これからも 

「おかげさま」という謙虚な心 

「ありがとう」という感謝の心を 

大切にします。 

 
説 明 会 

風 景 



 

産フェア 
 

１０月２５日，２６日に三重県総合文化センターで三重県立高等学

校産業教育フェアが行われました。そこへ泗商から【泗水の香り】

【とんてきサンド】ほかにも【プリン】【どら焼き】が販売されま

した（＠＾０＾＠）各高校の先生方や、生徒さん、一般の方、子ど

もたちに買っていただきました。朝から集まって、テント張りから

机や椅子を並べて旗をたてたり、広告を貼ったりしました☆★☆ 〜 
 
泗水の香り．．． 
マーケティング実習講座を選択する３年生１２名が、地元水沢町の 
かぶせ茶を使って企画した、ペットボトル緑茶【泗水の香り】を、 
「香りよく、ほのかな苦みと甘みが調和し、後味もすっきり」と 
ＰＲしています！ラベルも昨年までの昭和を感じさせる泗商生の絵

柄から、現代風泗商生の絵柄に一新しました（＾∀＾）現在でも 
イオン尾平店や、アピタ四日市店で販売されています♪良かったら

飲んでみてくださいね♪ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

国体出場 
 

 
本校から７名のハンドボール部員が第６９回国民体育大会ハンドボ

ール競技会に出場しました。 
                小林千紗(白子中) 吉原美帆(朝明中) 

                         谷口夕奈(羽津中) 瀬口南(羽津中) 

                        伊藤美月(朝明中)  喜田翔子(菰野中) 

              小林満里奈(朝明中) 
 
 
結果は... 

全国で準優勝という好 

成績を残してきてくれました。 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

               
                泗商１年生男子 24 人に 
                インタビューしました！ 
 
Q１：入学して半年が経ちましたが、泗商に入ってよかったこと

は？ 
Ａ：資格がとれることや、挨拶がしっかりできるようになった。

文化祭や体育祭が楽しい。すごくいい環境のもと部活動に取り

組めている。 
Q２：部活に入っていますか？ 

  
Q３：泗商を志望している中学生の受験生へ一言 
Ａ：男子は少ないけど楽しい学校だよ。 
Ａ：いい先生が多いよ。 
Ａ：勉強は難しいけど毎日楽しいので、泗商を目指して 

頑張って！ 
Ａ：学校の雰囲気がすごく落ち着いている。 
Ａ：普通の高校では勉強できない商業科目を詳しく勉強できて 

将来に役立つ勉強ができるよ。 
 

 

２３人中 
１３人が運動部 
１０人が文化部 

でした！ 

陸上競技部からも、一色美咲(神戸中)・ 
柴原有里加(朝明中)が三重県代表として 
国体に出場しました。 


